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Zusammenfassung

        
Trotz der wachsenden Zahl wissenschaftlicher Arbeiten zur Thematik der hohen Prävalenz von kraniomandibulären Dysfunktionen (CMD) ist deren methodologische Qualität und Vergleichbarkeit meist nicht zufriedenstellend.


        
Ziel der vorliegenden Querschnittstudie unter Erwachsenen im Jahr 2010 war die Untersuchung auf einen Zusammenhang von Körperhaltung und einer CMD. Der Vergleich der Haltungsparameter ergab einen signifikanten Unterschied zwischen Untersuchungs- und Kontrollgruppe in der horizontalen Abweichung der Augen-, Mund- und SIPS-Linie. Ein Haltungsunterschied in 3 Merkmalen unterstützt die Hypothese eines Zusammenhangs der Körperhaltung und einer CMD.


      
        
Abstract

        
Despite the increasing number of scientific studies concerning the high prevalence of craniomandibular dysfunction (CMD) their methodological quality and comparability is not satisfying.


        
The aim of this cross-sectional study among adults in 2010 was to evaluate a correlation between body posture and TMD. The comparison of body posture parameters revealed significant differences between the investigation and the control group concerning horizontal deviation of the eye, mouth and PSIS lines. A body posture deviation in 3 variables supports the hypothesis of a correlation between TMD and body posture.
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